

# **FRANCE – Action dans un hypermarché**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 24/01/2003

Une trentaine de militants de Greenpeace ont mené une action de sensibilisation aux OGM dans l'hypermarché Auchan de Villeneuve-d'Ascq. Greenpeace dénonce l'utilisation de soja et de maïs transgéniques pour l'alimentation des animaux d'élevage et réclame l'étiquetage des animaux nourris avec des OGM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-action-dans-un-hypermarche/](https://infogm.org/article_journal/france-action-dans-un-hypermarche/)